



La aventura de Destiny

En un vecindario pobre de Trinidad y Tobago vive una niña llamada Destiny.

Destiny es inteligente, está llena de curiosidad y tiene un corazón deseoso de nuevas aventuras. Ella tiene una historia especial que contar, que empezó cuando apenas era una niña.

Cuando Destiny tenía solo dos años, vivía con su bisabuela, su tía, su tío y sus dos hermanos. Su madre tuvo que marcharse por problemas familiares. Su familia era muy pobre.

Un día, Destiny oyó a sus dos hermanos hablar sobre los Aventureros, un club en el que los niños podían aprender sobre Jesús y participar en actividades divertidas. El corazón de Destiny palpitó de emoción. Estaba aburrida en casa y ansiaba vivir nuevas aventuras.

Destiny le preguntó a su bisabuela si podía ir con sus hermanos al Club.

–No, mi niña, eres un muy pequeña todavía –le dijo su bisabuela.

Destiny bajó el rostro y puso cara triste. Parecía que sus ilusiones de aventura habían terminado.

Sin embargo, una cálida tarde de domingo, Destiny y su bisabuela volvían de la tienda cuando vieron a la tía Onessa, la directora del Club de Aventureros. Iba caminando con unos niños que acababan de asistir a la reunión del Club en su casa.

La tía Onessa se fijó en Destiny y habló con su bisabuela.

–¿Cómo se llama la niña? –le preguntó.

–Destiny –respondió la bisabuela.

Con una sonrisa amable, la tía Onessa se dirigió hacia Destiny y le preguntó:

–¿Te gustaría unirse a nuestro Club?

El corazón de Destiny se aceleró de emoción y asintió con entusiasmo.

Miró a su bisabuela para ver qué decía.

La bisabuela sonrió.

–Claro que puedes ir –dijo.

Y así empezó la nueva aventura de Destiny. Se unió al Club, a la clase de Castorcitos, los cuales se reunían todos los domingos en casa de la tía Onessa.

En la primera reunión, aprendió el voto y la ley del Aventurero. Con entusiasmo, declaró: “¡Porque Jesús me ama, siempre haré lo mejor!”.

Cuando llegó a casa esa noche, le dijo muy feliz a su bisabuela:

–¡Ya no me aburro!

A medida que Destiny continuó asistiendo a las reuniones del Club, empezó a sentir que pertenecía a una gran familia. La tía Onessa se convirtió en una madre para ella, le enseñaba historias de la Biblia.

Al principio, Destiny no conocía mucho de la Biblia, pero tenía el deseo de aprender más. Poco a poco, descubrió las historias de Noé y el arca, de Jonás y el gran pez, y muchas otras. Su historia favorita era la de Ester.

A Destiny le encantaba pasar tiempo con la tía Onessa. Disfrutaba tanto de las reuniones de los Aventureros que no quería irse. Incluso empezó a quedarse en casa de la tía Onessa para el culto familiar, aún después de que sus hermanos se regresaban a casa. Luego, se quedaba los fines de semana e incluso los días laborables. Iba a la iglesia con la tía Onessa los sábados, y cantaba en la parte especial de la iglesia.

Un país fascinante

La comida de Trinidad y Tobago es conocida por sus numerosos platos a base de productos del mar, sobre todo el cangrejo al curri y los dumplings.



Su bisabuela estaba muy contenta de que la tía Onessa cuidara bien de ella.

Un día, la tía Onessa le dio a Destiny una habitación propia para que se mudara con ella. Así que Destiny tenía un nuevo hogar.

Sin embargo, la aventura de Destiny no acabó ahí. Cuando cumplió doce años, decidió bautizarse. Todos en el vecindario se han dado cuenta de cómo ha cambiado la vida de Destiny después de conocer a Dios a través de la tía Onessa y del Club de Aventureros. Están muy contentos por ella, ¡y también quieren conocer a Dios!

Y así, Destiny pasó de ser una niña con un corazón ansioso a ser una luz que brilla en su comunidad, inspirando a otros con su testimonio.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de 2018 se destinó a construir una iglesia en la Universidad del Sur del Caribe, cerca de donde vive Destiny. Gracias por tu ofrenda del decimotercer sábado, que ayuda a que la gente conozca a Dios en Trinidad y Tobago y en todo el mundo.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré* de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtiene más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].